

Johann Naessens <jomalu2010@gmail.com>

#### Retrouvez HK à la Base mercredi 7 octobre !

Non-Violence 21 <newsletter@nonviolence21.org> Répondre à : coordination@nonviolence21.org

1 octobre 2020 à 16:22

À : jomalu2010@gmail.com

Si vous ne parvenez pas à lire cet e-mail, cliquez ici



### Rencontre-débat avec HK

## Retrouvez HK le mercredi 7 octobre à la Base pour parler de son livre et de non-violence...



Nous vous l'avions annoncé il y a quelques semaines mais attendions de pouvoir vous donner les derniers détails.

Cette fois-ci, nous avons donc le plaisir de vous le confirmer : une rencontre avec Kaddour Hadadi, que vous connaissez mieux sous le nom de HK (et ses fidèles Saltimbanks), aura bien lieu le mercredi 7 octobre à la Base (située 31 rue Bichat, Paris 10ème).

HK viendra nous présenter son livre intitulé "Sans haine, sans armes, sans violence" et évoquer avec nous son amour pour la non-violence, ses engagements et ses combats au quotidien. Il nous expliquera comment il tente, avec humilité mais

détermination, de faire bouger les lignes et d'œuvrer à la construction d'un monde plus juste, plus relié où le rêve et la poésie puissent avoir toute leur place. Et qui sait, avec un peu de chance, peut-être nous offrira-t-il une ou deux chansons pour terminer ce beau moment de partage...

Vous aurez également le plaisir de découvrir durant cette soirée une partie de l'exposition "La non-violence c'est radical", exposition réalisée dans le cadre de notre campagne actuelle de sensibilisation à la force de l'action non-violente.

Information importante: En raison du protocole sanitaire, nous ne pourrons pas accueillir plus de 35 à 40 personnes. Mais rassurez-vous, nous avons pensé à tout. Ainsi, dans ce contexte si particulier, et afin d'apporter de la joie et de douces mélodies dans vos foyers, nous avons décidé de retransmettre gratuitement l'intégralité de la rencontre sur notre page Facebook et sur Zoom.

Inscription gratuite et obligatoire ici!

### Dans son dernier numéro, la revue ANV réexplore le temps!



#### Se pencher sur la question du temps. Un sujet à la fois complexe et passionnant!

Le confinement et la période étrange que nous avons traversée entre mars et mai dernier nous ont, pour beaucoup d'entre nous, bousculé.e.s que ce soit dans nos habitudes ou dans nos repères. Néanmoins, cette curieuse parenthèse aura au moins eu un mérite, celui de nous forcer à nous arrêter (nous ne parlons pas évidemment de toutes celles et ceux grâce à qui nous avons pu continuer à vivre à peu près normalement durant cette période) et à regarder le temps différemment. Ce temps que l'on veut sans cesse dompter, maîtriser, qu'on voudrait quelque part rentabiliser et utiliser au mieux. Mais que signifie utiliser son temps au mieux, ne pas le perdre ou même le gagner?

Dans ce nouveau numéro, la revue Alternatives non-violentes nous propose des pistes de réflexion passionnantes sur le temps et sur son rapport étroit avec le concept de non-violence.

Si vous avez un peu de temps, cliquer ici pour plus d'infos.

# "Je me révolte donc nous sommes"

(Albert Camus (L'Homme révolté

Faire un don

Non-Violence XXI 47 avenue Pasteur 93100 Montreuil coordination@nonviolence21.org



Cet e-mail a été envoyé à jomalu2010@gmail.com Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Non-Violence 21.

Se désinscrire



© 2020 Non-Violence 21